



# Tennis-Spielgemeinschaft

DJK Abenberg / TSV Wassermungenau

## Spielbericht

<b>Mannschaft</b>	Herren 40
<b>Saison</b>	Sommer 2019
<b>Klasse</b>	Herren 40 Bezirksliga Gr. 015

<b>Datum</b>	11.05.2019
<b>Begegnung</b>	TC Herzogenaurach - DJK Abenberg
<b>Ergebnis</b>	9 : 0

## Aufstellung

Einzel		Doppel	
1	Schilhab, Tobias	1	Schilhab, Tobias
2	Beisert, Claus		Ratschmeier, Johannes
3	Ratschmeier, Johannes	2	Beisert, Claus
4	Oeder, Georg		Frank, Norbert
5	Gilch, Andreas	3	Oeder, Georg
6	Frank, Norbert		Gilch, Andreas

## Bericht

**Kurz und schmerzlos und saukalt, aber wir haben das neue ADIDAS-Gebäude auf Stelzen gesehen...**

Herzogenaurach - Was will man schreiben, wenn man 9:0 gegen Halbprofis spielt, die eigentlich in dieser Klasse nichts verloren haben? Daher beschränke ich mich auf die Ergebnisse. Ach ja, es war ein saukalter Tag, extremer Wind und für Tennis im Freien eigentlich mehr als grenzwertig. Ich sah noch nie sämtliche Zuschauer eingehüllt in dicke Jacken und mit Mützen...Trotzdem spielte die erste Runde auf den Freiplätzen, wohingegen die 2. Runde in der nagelneuen Tennishalle (4 Plätze mit einem speziellen Belag, der nur mit ausgewählten Schuhsohlen betreten werden durfte; vorab gab es einen Abriebs-/Farbtest auf einem Prüfboden !!!) spielen durfte. Genützt hat es nichts, aber zumindest haben wir mit unseren Schuhen die heilige Halle betreten dürfen. Hier die Ergebnisse im Einzelnen: Tobi 0:6 0:6 / Claus 0:6 2:6 / Hannes 1:6 3:6 / Georgi 1:6 0:6 / Andi 2:6 6:7 (das war knapp!) / Norbert 0:6 0:6. Ach ja, auf die Fahrgemeinschaften, also wer mit wem fuhr und wer wen man wo abgeholt hat, das erspare ich uns diesmal. Wir fahren ja eh nie mehr nach Herzogenaurach. Auch die 3 Doppel haben wir verloren: Tobi/Hannes 1:6 3:6; Claus/Norbert 0:6 1:6; Georgi/Andi 0:6 1:6. Somit stand es 0:9. Aber dass wir gegen die Herzogenauracher Profis keinen Auftrag haben würden, das war uns allen vor dem Match klar. Daher nimmt man diese Erfahrung mal mit - wann gibt es schon die Möglichkeit in einem Spiel befreit und ohne Druck aufspielen zu können? Entweder die



# Tennis-Spielgemeinschaft

DJK Abenberg / TSV Wassermungenau

Schläge kommen oder sie kommen nicht. Sie kamen nicht. Egal, es kommen ja wieder andere Spiele gegen normale Bezirksliga-Gegner. In 14 Tagen fahren wir nach Lauf. Und da kann ich ggf. wieder etwas mehr über die Fahrgemeinschaften und dem Verkehr auf der Autobahn schreiben...

P.S: Das Abendessen mit den Herzogenaurachern war sehr gut und sogar ganz lustig. Es gab Braten...

**Autor**

Claus Beisert